

NUBE

# Antonio Vázquez

La felicitación hoy es para para Antonio Vázquez, presidente de International Airlines Group y alumno de la primera promoción de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, que ha sido nombrado Antiguo Alumno de Honor de la UMA. Vázquez, licenciado en Ciencias Económicas por la Universidad de Málaga, fue nombrado en 2005 consejero externo de la compañía española –cargo que ocupó hasta 2007– en representación de Logista, entonces accionista de Iberia. Es el presidente de IAG, el holding que agrupa a Iberia y British Airways.